
 

 

 

 

Réunion de bureau du 30 juin 2023 
- - - - - - - - - - 

Étaient présents: Gérard Baillarguet, Michel Bonnet, Albert Burel, Paul Courboulay, Gérard 

Didier, Pierrette Pouradier, Marie Roussel, Jean-Paul Thimognier. 

Absente excusée: Annette Laget. 

 

 

1) Situation financière au 30 avril 2023. 

Albert Burel indique qu'au 30 avril 2023, les comptes financiers du GABO présentent un 

résultat positif de 3226 € et détaille les postes comptables principaux. 

En prenant en compte les dépenses et recettes prévues ou estimées jusqu'au 30 juin, le 

résultat de la saison 2022/2023 devrait être positif d'environ 1800 à 2000 €. 

 

 

 

2) Fréquentation du club. 

Gérard Didier présente aux membres du bureau ses statistiques arrêtées au 29 juin: 

➢ Les tournois "Realbridge" du jeudi soir ont progressé d'environ 45% par rapport à la 

saison précédente. Si le nombre de joueurs du GABO y participant est resté stable, le nombre 

de paires extérieures a fortement augmenté, puisqu'elles représentent désormais 75 % des 

participants, signe que le GABO a gagné en notoriété! 

Pour ce qui est des tournois du lundi soir en mode "Patton", l'évolution est lente mais 

régulière et encourageante: 6 équipes en avril, 8 en mai et 9 en juin. La participation d'équipes 

du GABO est de 53 %. 

Au total, les tournois "Realbridge" ont rapporté près de 1400 € au club. 

➢ La participation des tournois en présentiel a très peu faibli, et le GABO reste le club 

dont la participation aux tournois de régularité est la plus élevée du comité en nombre de 

paires. Seul le club de Tours, au cumul présentiel + Realbridge, est devant, grâce à la 

fréquentation de ses tournois en ligne, bien que ceux-ci soient en régression. 

Il faut malheureusement noter la baisse de participation qu'ont connue les autres clubs de 

l'agglomération orléanaise.  

 

 

3) Planning des mois d'été – Fonctionnement des tournois de régularité. 

Chaque membre du bureau, organisateurs des tournois et autres, fait part de ses absences. Il 

en résulte qu'aucune interruption des tournois n'est prévue, une présence permanente étant 

assurée par les responsables. 

  



 

 

4) Nouvelle monitrice – Organisation des cours. 

Le comité a notifié à Marie Roussel l'obtention de son diplôme de monitrice; félicitations et 

bienvenue à elle qui va ainsi prendre place dans l'organisation de l'enseignement du bridge 

au sein du GABO. 

Il faudra bien sûr attendre le forum de rentrée pour finaliser notre organisation: nombre de 

nouveaux élèves recrutés, nombre d'élèves en 1ère et 2ème année, autres cours à créer ou 

maintenir, … 

 

 

5) Tarifs. 

➢ Pour tous les cours, il est décidé que le paiement se fera au prix forfaitaire de 30 € par 

trimestre, cette somme étant à régler en début de période. 

➢ Pour les tournois de régularité, la redevance versée par le club a été relevée de 1,39 € 

par paire (1,14 € pour la fédération et 0,25 € pour le comité) à 1,65 € (1,40 € pour la fédération 

et 0,25 € pour le comité). Cette modification a été annoncée en comité régional du 20 juin 

dernier, instance qui réunit les présidents de club. 

 Les membres du bureau décident que, dans un premier temps, les droits de table du club 

seront maintenus à 2 € par joueur, ainsi que le barème des points-lots actuel. Par contre cette 

position pourra être revue en fonction de l'évolution des effectifs du club et de la participation 

aux tournois. 

 

 

6) Journée des élèves. 

Le jeudi 29 juin, une journée spéciale a été organisée à l'intention des élèves de 1ère année. À 

cette occasion, eux qui ne connaissent du GABO qu'une salle presque vide et leur enseignant, 

ont pu participer à un vrai tournoi en situation réelle. 

Chaque élève était associé à un joueur confirmé, et un tournoi classique adapté à leur niveau 

s'est déroulé: bridgemates en service, timer affichant le temps de jeu, mouvement des paires 

est/ouest, classement à l'issue du tournoi, réception du courriel de la fédération avec les pièces 

jointes donnant toutes informations sur les résultats. 

Heureusement pour les "accompagnants", Annie Merlault avait rédigé à leur intention un 

vademecum leur permettant de se mettre au niveau de leur partenaire.  

Nos "jeunes" ont également beaucoup apprécié d'assister aux diverses opérations sur 

l'ordinateur pour la création et la finalisation du tournoi.  

Un goûter en commun a clôturé dans la convivialité cet agréable après-midi très apprécié de 

l'ensemble des participants, aussi bien les élèves que les joueurs qui les avaient accompagnés. 

 

 

7) Forum de rentrée. 

Le forum aura lieu le samedi 9 septembre. Les modalités de la tenue du stand du GABO seront 

définies en temps utile.  

 

 

8) Assemblée générale. 

L'assemblée générale annuelle du GABO aura lieu, comme habituellement, le dernier 

mercredi de septembre, soit le 27/9, après le tournoi du jour. Annette Laget et Michel Bonnet 

sont chargés de prendre contact avec le traiteur pour le service du cocktail habituel afin de 

conserver ce moment de convivialité si apprécié des participants. 

 



 

 

 

9) Questions diverses. 

Pour faciliter la communication, il est décidé d'établir une liste des participants à chaque 

niveau de cours avec leur adresse internet. 

Par ailleurs, les services de la mairie d'Olivet ont confirmé que les usagers des salles ne 

peuvent y organiser de repas; seules des collations y sont autorisées, ce qui nous permet 

seulement d'organiser notre habituel cocktail d'après assemblée générale ou des collations 

comme celle du jeudi 29 juin. 

 

 

L'ordre du jour étant épuisé, la réunion est levée à 19 heures 30. 

 

 

 

 

   Le secrétaire,     Le président, 

    Michel Bonnet    Jean-Paul Thimognier 


